



Les hommes préhistoriques

Il a existé plusieurs espèces d'hommes préhistoriques.

Les Sahelanthropus Tachadensis comme Toumaï vivaient en Afrique il y a environ 6 millions d'années.

Puis il y a eu les Australopithèques qui vivaient aussi en Afrique, de 6 à 2 millions d'années. Ils savaient marcher sur 2 pieds. Le squelette nommé Lucy est celui d'un Australopithèque.

Ensuite, de 2,4 millions d'années à il y a 700 000 ans, ont vécu les Homo Habilis. Ils vivaient aussi en Afrique et ont inventé les premiers outils.

Les Homo erectus sont apparus il y a 1,8 millions d'années et ont vécu jusqu'à il y a 100 000 ans. Ils vivaient en Afrique mais aussi en Europe et en Asie. Ils ont appris à maîtriser (créer) le feu.

Il y a 130 000 ans sont apparus les Homo Neanderthalensis (homme de Néandertal) qui ont vécu jusqu'à il y a 35 000 ans. Ce sont les premiers hommes à enterrer leurs morts.

Enfin, les derniers humains apparus sont les Homo Sapiens, apparus il y a environ 100 000 ans. Comme l'homme de Cro-Magnon, nous sommes tous des Homo Sapiens. C'est la seule espèce humaine existant sur Terre aujourd'hui. Les Homo Sapiens vivent sur toute la Terre.